Heizkörper - Klangkörper

Eine Klangaktion für zu Hause

Bringe Dich in eine Position, in der Du einen Heizkörper in Deiner Wohnung mit den Händen bequem als Percussionsinstrument bespielen kannst. Probiere Reibe- und Abtastbewegungen an der Oberflächenstruktur der Heizung:

- 1. mit Handflächen
- 2. mit Fingerkuppen
- 3. mit Fingernägeln
- Benutze beide Hände, im Wechsel oder gleichzeitig, in parallelen und entgegengesetzten Bewegungsrichtungen. Auf und ab, hin und her, kreisend, mit der und gegen die Uhrzeigerrichtung.
- Probiere aus, mit der einen und der anderen Hand verschiedene Anschlagtechniken (siehe 1. bis 3.) und Bewegungsmuster (vorherige Spielanweisung) auch gleichzeitig umzusetzen.
- Gestalte einen musikalischen Verlauf. Dieser soll verschiedenartige leise Stellen enthalten.
- Lausche, ob die Heizung auch eigene Klänge beisteuert (rauschen, knacken oder ähnliches).
- © Holger Kirleis 01-2021